



<b>Anfrage</b>	Datum	Nummer
Öffentlich	14.05.2014	2959/14
Absender		
Fraktion BIBS Platz der Deutschen Einheit 1 38100 Braunschweig		
Adressat		
Oberbürgermeister Dr. Hoffmann Platz der Deutschen Einheit 1 38100 Braunschweig		
Gremium	Sitzungstermin	
Rat	27.05.2014	
Betreff / Beschlussvorschlag		
ADAC-Flüge: nur „berechnet“ oder auch abgerechnet?		

In einer Antwort der Verwaltung auf die Anfrage der BIBS-Fraktion vom 3.3.2014 antwortet die Stadt:

„An diesem Tag wurden nach unseren Aufzeichnungen für sämtliche Hubschrauberflüge die hier anfallenden Entgelte berechnet.“

Daher fragen wir:

1. Wurden die Start- und Landegebühren für die zwei ADAC-Hubschrauber und des ADAC-Flugzeugs am 06.10.2007 nicht nur „berechnet“, sondern auch abgerechnet und bezahlt?

Gez.  
Peter Rosenbaum  
BIBS-Fraktion